

企業が環境保全に対する取り組み方を定めた国際規格といえば、ISO14000シリーズが有名です。しかしながら、ISOは認証されるまでにやるべきことや用意するべき書類も多く更には多大な費用と時間もかかります。

そこまで本格的なものは手が出ませんが、当社も環境保全に対して何か行動を起こしたいと思つていていたところ、環境省が定めている「エコアクション21」という認証・登録制度を見つけました。言わば中小企業が取り組み易くした環境版ISOであり、先日自治体が主催する講習会に参加し、その手ごたえを確かめてきたところです。

平成25年1月より当社は「エコアクション21」の取得に向けて走り始めます。
“少しづつ出来ることからコツコツと”

担当 長谷川 正

企業が環境保全に対する取り組み方を定めた国際規格といえば、ISO14000シリーズが有名です。しかしながら、ISOは認証されるまでにやるべきことや用意するべき書類も多く更には多大な費用と時間もかかります。

そこまで本格的なものは手が出ませんが、当社も環境保全に対して何か行動を起こしたいと思つていていたところ、環境省が定めている「エコアクション21」という認証・登録制度を見つけました。言わば中小企業が取り組み易くした環境版ISOであり、先日自治体が主催する講習会に参加し、その手ごたえを確かめてきたところです。

新たな企業価値を求めて

「エコアクション21」始めます



初大師（だるま市）

川越喜多院一月三日のだるま市は、厄除元三大師のご縁日です。新しい年のはじめを迎えるので「初大師」と呼び名されています。

私は川越生まれの川越育ち、川越在住ですが、友達の多くは県外に住んでおり、なかなか昔の様に会う機会も減っています。

しかしながら不思議な事に、年末になると誰からともなく連絡を取り合い、いつの頃から毎年一月三日に集まることが恒例となっています。

実家が商売をしている友達が多く、「喜多院でだるまを買い、食事会をする。」そんな流れがでています。今年も連絡の入る時季になりました。

来年もそんな友達を大切にしたいと思ひます。



年齢時速



いつの間にか、年の終わりに近づきました。年々、一年が過ぎるのが早く感じると思ついたら、それを「年齢時速」というそうです。

10代は時速10キロ、30代は時速30キロで時間が過ぎていくようを感じるのだと。確かに子供のころ、楽しいお正月が過ぎたら次のお正月が待ち遠しかった記憶があり、今は年賀状を作ったのが数ヶ月前だったように感じます。まだまだ法定速度内ですが、年々加速していくと見落としてしまう物も増えそうですね。時々は時速4キロの娘の速さに合わせてみようかと思う年の瀬です。

担当 石黒



まちと現場を明ると照らす
発行：(株)長谷川製作所
TEL 049-233-1021
www.e-hasegawa.co.jp

はせがわ小江戸通信



担当 齊藤

お知らせ掲示板

年末年始休業のお知らせ

平成24年12月29日～
平成25年1月6日

7日より平常通り営業致します。今年同様ご愛顧の程宜しくお願い致します。

第49号は、1月20日発行です

はせがわ・すぴりっと
今年度スローガン
私が拓く会社の未来

担当 桂